

	THE DIE
41	10.01
	CONTRACTOR AND INCOME.

PERIÓDICO

2	05/10/2022

FECHA

COLUMNAS Y ARTÍCULOS

SECCIÓN

¿SERÁ?

Datos de alto riesgo

Poco a poco, de forma dispersa aparecen notas basadas en los **documento** extraídos del servidor de la **Sedena**, aunque ya apareció por ahíla advertencia de que hay un **código malicioso** en algunos de ellos...; Será?

Escándalos en San Lázaro

La diputada trans María Clemente García, de Morena, ha logrado llamar la atención en el Palacio Legislativo de San Lázaro, pero no por su labor como parlamentaria sino por sus videos, los cuales ha defendido diciendo que ese es su trabajo y con ese argumento ha llamado a legisladores empresarios y que tienen otras profesiones a que las dejen. Ese es su trabajo, insiste y aprovechará el ruido que se ha creado para presentar una iniciativa que regule el trabajo sexual. ¿La apoyará su bancada? ¿Será?

La ley de la improvisación

Habrá que estar atentos si ahora la 4T no mete una reforma a la Ley de Migración, para que la Marina pueda tomar el control migratorio, como pretenden en el AICM. Y es que de tan apresuradas que están haciendo las cosas no le echaron un ojo a la ley, la cual establece que el único facultado es el Instituto Nacional de Migración para permitir la entrada y salida de extranjeros al país. A ver si no se avientan otro decretazo, total la Constitución se cambia a modo en la época de la Cuarta Transformación. Parece película, pero es la realidad. ¿Será?

Debate de segunda

De vergüenza el nivel de debate que se vivió ayer en el Senado. La provocación de la senadora Lilly Téllez que acusó de "hienas" a los morenistas y de "perverso" al Presidente, género la irade la senadora Rocío Abreu quien acusó a la panista de robamaridos. Mientras que a Lucía Trasviña, poco le faltó por golpear a Lilly Téllez en tribuna... como dicen por ahí, se equivocaron de lugar y salieron a enseñar el cobre. ¿Será?

Estafa Hidalguense

PÁGINA

Con la llegada del morenista Julio Menchaca a la administración de Hidalgo se destapó lo que se conoce ya como "La Estafa Hidalguense", un esquema en el que habrían participado 13 alcaldías y tres secretarías del gobierno de Omar Fayad, para extraer hasta 500 millones de pesos del erario. Aunque el acuerdo entre el mandatario priista y la autollamada Cuarta Transformación se mantiene y las indagatorias no lo alcanzarían, se sabe que la totalidad de los presidentes municipales y al menos tres funcionarios de su gabinete no correrán con la misma suerte. ¿Será?